

Deux sociétés genevoises oeuvrent pour faciliter l'accès à la propriété en Suisse

[Noémie Dumont](#)



Cette semaine dans Parlons Economie, votre rendez-vous en partenariat avec **la Chambre de commerce, d'industrie et des services de Genève**, nous nous intéressons à l'achat immobilier en Suisse avec Romain Dequesne, CEO d'e-Potek et Tito Espinoza, CTO d'Immowise.

[e-Potek](#) est une société d'accompagnement en financement immobilier. Pour faire simple, c'est un comparateur qui aide ses clients à trouver les meilleures conditions de financement pour leurs projets immobiliers en Suisse romande et en particulier les meilleurs taux hypothécaires. Ainsi, les 20 % de fonds propres pour accéder à la propriété en Suisse sont un mythe selon Romain Dequesne, qui assure être en mesure d'aider ses clients à dégager entre 50 à 100 000 francs d'économie fiscale dans de nombreuses situations.

07:55

[Immowise](#) est quant à elle spécialisée dans la gestion. Elle est dédiée à la digitalisation et vise à simplifier la gestion des assemblées générales et des documents liés à la copropriété en Suisse. Invitations, présences, interactions, ordres du jour, prises de notes, signatures digitales, tout est pensé pour gagner du temps sur l'outil numérique suisse développé par wise.swiss.

06:03